

Fecha: 21-05-2025
Medio: La Estrella de Valparaíso
Supl. : La Estrella de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Impacto de Estudio Ambiental sería fundamental para avanzar**

Pág. : 3
Cm2: 186,2
VPE: \$ 255.410

Tiraje: 16.000
Lectoría: 82.502
Favorabilidad: No Definida



ESTUDIO EVALÚA, POR EJEMPLO, LA DIMENSIÓN HUMANA.

Impacto de Estudio Ambiental sería fundamental para avanzar

También presente en la visita de este martes estuvo el seremi de Medio Ambiente, Alex Galleguillos, quien explicó los pasos previos que se requieren para avanzar en una de las iniciativas presentadas por Veolia, puntualmente la que dice relación con la posibilidad de abrir un nuevo relleno sanitario en el sector.

Al respecto, la autoridad

explicó que "lo más probable es que haya que hacer un estudio de impacto ambiental con todas las diferentes dimensiones, desde la dimensión humana, el tema del paisaje, las restricciones que podemos tener en virtud de cuerpos de agua y una serie de elementos".

Considerando aquello, "mientras antes se inicie es-

te proceso, mejor, porque es importante, ya que primero hay que definir la ingeniería, o sea, si técnicamente están las condicionantes, la estabilidad estructural, el tipo de suelo, entre otras".

En cuanto a los esfuerzos de la cartera en materia de residuos, Galleguillos mencionó que "hoy día hay que pensar en un centro de tratamiento in-

tegral de residuos, tenemos que fomentar y en eso, el ministerio de Medio Ambiente y nuestro Gobierno están en la línea de seguir valorizando y reciclando la mayor cantidad de residuos. Hoy día también esperamos que a corto plazo podamos empezar la implementación de la estrategia nacional de residuos orgánicos". 